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町 名 世帯数 男 女 人 口 

乙 房 町 1,324 1,319 1,468 2,787 

関之尾 町 445 388 493 881 

庄 内 町 1,005 959 1,172 2,131 

菓子野 町 840 902 985 1,887 

合 計 3,614 3,568 4,118 7,686 

 

2 日（月） 社会福祉協議会役員会  13:30 

5 日（木） 自治公民館 館長会    9:30 

5 日（木）食改善・館長意見交換会 11:30 

6 日（金）民児協定例会        9:00 

6 日（金）高齢者クラブ 会長会     9:30 

11 日（水）高齢者民謡教室     13:30 

13 日（金）高齢者ミニボーリング大会(地区体育館) 8:30 

13 日（金）高齢者書道教室        9:00 

24 日（火）体育施設等利用者調整会議      20:00 

25 日（水）高齢者民謡教室               13:30 

27 日（金）高齢者書道教室                9:00 

※毎週月曜日は福祉相談日  １０時～１５時 

 

 

７月 14 日（土）八坂神社、上平田営農研修館、下平田営農

研修館、関之尾自治公民館 

７月 15 日（日）千草自治公民館、中平田自治公民館 

7 月 1８日（水）上川崎公民館、上平田分館 

７月 20 日（金）豊幡神社 

７月 21 日（土）乙房児童公園、下川崎公民館 

７月 24 日（火）南洲神社 

７月 25 日（水）菅原神社、菓子野営農研修館 

７月 28 日（土）諏訪神社 

 

 

都城市では毎年、７月第４日曜日を環境美化の日と 

定めています。今年の基準日は７月２２日（日）です。 

市民総ぐるみで清掃、浄化、緑化、環境保全に努め 

ましょう。（地域によって、清掃日は違います。）                                                            

 

6 月 12 日（火）に庄内地区公民館及び地区市民センター

建替に伴う地元説明会が庄内地区公民館で開催されました。 

 説明会には地区から 25 人の参加があり、市生涯学習課職

員が建設予定地＝現在の敷地、建設スケジュール＝平成 30

年度：実施設計・地質調査、平成 31～32 年度：仮設・解

体・建設工事・駐車場整備、平成 33 年度：供用開始、新施

設の概要等について説明した後、質疑応答を行いました。 

 今後、市では、具体的な機能や要望等について、まち協及

び自治公民館長と協議を重ね、建設を進めていく方針です。 

 

青少年育成協議会の総会は 6 月６日（水）、ＰＴＡ・自公

連・民児協等の会員４８人が出席して地区公民館で開催し、

2９年度の実績・３０年度の事業計画等が審議されました。 

２９年度は「庄内地区子どもの

声を聞く会」を初めて開催しまし

たが、３０年度の重点取組み事項

として、「心のプレゼント運動」

と共に、今年度も「子どもの声を

聞く会」を実施することを提案し、承認されました。 

新役員の皆さんは次のとおりです。（敬称略） 

会長：房野保弘（庄内小校長）  副会長：前田 和憲、清水 

正子、赤池 智和  事務局：上熊須 明（庄内小教頭） 

 

 

夏季の期間中、関之尾滝のライトアップを実施します。 

夏の風物詩として定着した幻想的な世界をお楽しみくだ

さい。    （問合せ：まち協事務局 37-3488） 

期 間  7 月 21 日（土）～8 月 31 日（金） 

ライトアップの時間        日没～21：00 

 

 

庄内中学校（校長：冨永卓公、生徒：１８１人）では、

２年生６４人を対象に６月１日（金）、「職業講話会」を開

催しました。講師は、庄内地区の次の方々でした。 

消 防 士＝徳重 雄一（川崎在住）さん 

   管理栄養士＝朝倉 信子（西区在住）さん 

    社会福祉士＝高橋 正彦（白寿園勤務）さん     

    保 育 士＝榎田 信子（庄内地区公勤務）さん 

《2 年 2 組：段 遥南さんの感想》 

 6 月 1 日、総合の時間に私たち 2 年生は職業講話を聴

きました。私は、保育士と社会福祉士の方の講話を聴きま

した。講話の中で、一日の仕事の流れなどを詳しく教えて

くださいました。また、お二人とも「子ども達や相談に来

られた方が、笑顔になってくれること」が、やりがいとお

っしゃっていました。 

今回の講話で、私は

辛いことがあっても、

やりがいを感じて頑

張れる仕事に就きた

いと思いました。 

《庄内中：枇杷教頭》 

 一年半後の進路決定を控える中学 2 年生にとって、将

来どんな仕事に就きたいのかを考えることは、とても大切

なことです。しかしながら、世の中にどんな仕事があり、

どんなことをするのか知らないことが多いのも事実です。  

そんな中で、今回、四つの職業について、その道で生計

を立てて来られた方の生の声が聞けたことは、生徒にとっ

て貴重な経験になったと思います。色々な準備をして、分

かり易い講話をいただいたことに心より感謝します。 
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